

感動の歌声が響いた音楽祭



2組の合唱

秋らしい穏やかな 10月20日に、校内音楽祭が行われました。2学期初めからの音楽の授業、そして直前2週間に及ぶ各学級での昼休みや放課後の練習を経て、全ての学級が満を持してこの日を迎えました。2年生は当初は声量が足りず、当日を不完全燃焼のまま迎えるのではないかと言う心配がありましたが、そんな心配は杞憂となりました。堂々とした発表はもちろん、発表後の達成感あふれる表情を見て、2学年の生徒は素晴らしいと心から実感しました。



1組の合唱

ただ、その後の3年生の発表は圧巻で、誰もが「さすがは3年生!」と感じたと思います。その歌声に、2年生全員が1年後の自分たちの目指す姿をイメージできたはずですので、その印象を忘れることなく、来年更に素晴らしい合唱を披露してくれることを期待します。



堂々と、落ち着いた指揮をした、1組のSさん



豪らかで、表現豊かな指揮をした、2組のIさん



発表後の笑顔 やり遂げた充実感と満足感があふれています!

当日は、お忙しい中、大勢の保護者の皆様においでいただき、生徒にとって大きな励みとなりました。おいでいただきました皆様に、心から感謝いたします。ありがとうございました。

「ぷちスタ」始動！

10月13日に入試対策学習教材「スタプロ」の説明を生徒に行い、その申込書を配りました。すでに多くの生徒が申込書(A5版 ピンク色)を持ってきています。提出締切が来週月曜(10月30日)となっていますので、まだ提出していない御家庭は、30日には確実に御提出願います。

さて、そのスタプロの学習に慣れるための事前学習として、「ぷちスタ」を10月23日からスタートしています。23日には生徒に12月までの学習予定表*を配り、その予定表を基に自分で学習を進めるよう伝えてあります。「ぷちスタ」は各教科12単元で、5教科合計60単元あります。これを2週間(14日間)で20単元ずつ進める計画ですので、休日等に複数の単元を行わないと計画通りには進みません。1単元にはそれほど時間がかかりませんが、とにかく毎日取り組むことで家庭学習習慣を定着させ、12月18日から本格的に始まる「スタプロ」に備えたいと考えています。

この「ぷちスタ」で遅れがでないよう20単元ごとの節目で確認していきますが、どうぞ御家庭でも定期的に確認してくださいようお願いします。まずは昨日までの4日分が順調に終わられているかを見てください。そして、お子さんの学習習慣定着のためのよき声掛けをお願いします。

※学習予定表 学年だよりとともにiPadにアップしていますので、御確認ください。



このような冊子を、5教科分持ち帰っています。どうぞ、お子さんの進み具合を御確認ください。



生徒会役員選挙の動きも始まりました

来年度の生徒会三役(会長・副会長・応援団長)を決める選挙活動がいよいよ始まります。10月23日には三役を含めて生徒会総務や正副専門委員長の役職への本人の意向と、「この人にやってもらいたい!」という願いを把握するための調査を行いました。現在、それを基に、選挙によって選ばれる三役の候補者を決めるべく、関係生徒本人に決意や意欲等を確認している最中です。

11月13日が立候補届出受付開始日ですので、それまでには立候補者を確定させ、11月24日の選挙運動開始と同時に万全の態勢で応援活動に臨めるよう、準備をしていきたいと思ひます。

なお、立会演説会と投票は12月5日となっています。

お知らせ

1 前期成績配布

本日、音楽・美術・体育・技術家庭の前期成績を、通知表(あゆみ)に綴じ込んで生徒に渡しましたので、御確認ください。

2 定期テストに向けて

11月15・16日に第2回定期テストがあります。その範囲表を、10月25日に生徒に配りました。「ぷちスタ」の学習とともに、定期テストの学習も並行して行いますので、どうぞ励ましてあげてください。